

Von Memmingen die Wintersonne auf den Kanaren genießen: Ryanair feiert Erstflug nach Teneriffa



Henrike Schmidt und zwei Kalendermädchen 2014

Frankfurt/ Dublin, 1. November 2013 - Ryanair, Europas führende Low Cost-Airline, erweitert mit dem heutigen Flug auf die Kanareninsel Teneriffa das Streckennetz und bietet Urlaubern ein neues attraktives Ziel ab dem Flughafen Memmingen an. Zweimal wöchentlich, freitags und sonntags, heben die Ryanair-Maschinen ab sofort gen Teneriffa ab. Die irische Airline bietet im derzeitigen Winterflugplan somit sieben spannende Strecken ab dem allgäuer Flughafen an. Die Kanarischen Inseln, rund vier Stunden von Deutschland entfernt, bieten kältegeplagten Mitteleuropäern auch im Winter Sonnengarantie. Die Strände und die vulkanische Natur sowie der dort herrschende muntere und gastfreundliche Lebensstil tragen zur Attraktivität der Inseln bei. Teneriffa ist kulturell gesehen das Zentrum der Kanarischen Inseln. Die im Nordosten Teneriffas gelegene Stadt Santa Cruz de Tenerife wird wegen ihrer Kunstszene als „Barcelona der Kanaren“ bezeichnet: Museen, Musikfestivals, Straßenfeste, das architektonisch anspruchsvolle Auditorium sind nur einige Highlights in Sachen Kunst und Kultur. Das Eiland ist zudem ein Wanderparadies.

Henrike Schmidt, Ryanair Sales & Marketing Manager, freut sich über den Erstflug am Flughafen Memmingen:

„Ich freue mich heute den Start der Strecke von Memmingen nach Teneriffa zu feiern. Süddeutsche haben seit heute die Möglichkeit unsere günstigen Tarife zu nutzen, um in die Wintersonne auf die Kanaren zu fliegen. Passagiere sollten sich zeitnah eines der günstigen Tickets auf www.ryanair.de sichern, um von unseren Preisen zu profitieren.“

Zur Feier der Streckeneröffnung sind Einführungspreise aktuell ab 46,99 Euro* für den einfachen Flug erhältlich. Flüge für Reisen im Dezember und Januar können bis Montag, den 4. November 2013 um Mitternacht, gebucht werden. Da die günstigen Flugtickets immer sehr schnell ausgebucht sind, wird empfohlen sich zeitnah unter www.ryanair.de Tickets zu sichern.

Informationen zu Strecken ab allen Ryanair Flughäfen sowie zu allen anderen Ryanair Strecken finden Sie online auf www.ryanair.de.

Hochauflösendes Bildmaterial unter:

<https://edelmanftp.box.com/s/zdheym3gbykpibjoe580>

Über Ryanair:

Ryanair, Europas führende Low Cost Airline, bedient derzeit täglich über 1.600 Strecken (über 500.000 pro Jahr) in 29 Ländern und fliegt dabei mit mehr als 1.600 Flügen pro Tag 180 verschiedene Flughäfen an. Der Preiswertanbieter verfügt aktuell über 57 europäische Basen und unterhält eine Flotte von 303 Boeing 737-800NG. Ryanair hat jüngst 175 neue Boeing Maschinen geordert, die zwischen 2014 und 2018 ausgeliefert werden. Ryanair beschäftigt derzeit über 8.500 kompetente Mitarbeiter, wird im aktuellen Geschäftsjahr über 81,5 Millionen Passagiere transportieren und kann einen makellosen Sicherheitsrekord von 29 Jahren vorweisen.

In Deutschland bietet Ryanair derzeit über 210 Strecken ins Europäische Netzwerk an. Ryanair fliegt ab den Flughäfen Frankfurt-Hahn (Basis mit derzeit neun stationierten Flugzeugen), Bremen (Basis mit drei stationierten Flugzeugen), Düsseldorf (Weeze), ca. 70 km von Düsseldorf an der A 57 gelegen (Basis mit neun stationierten Maschinen) und Karlsruhe/Baden-Baden (Basis mit zwei stationierten Flugzeugen) sowie ab Lübeck, Berlin-Schönefeld, dem Allgäu Airport Memmingen (München West), Magdeburg-Cochstedt, Leipzig/Halle, Köln/Bonn, Dortmund, Nürnberg und Münster/Osnabrück an.

* inklusive der passagierbezogenen Steuern und Gebühren

Bei Rückfragen:

Henrike Schmidt, +353/1/5081799 o. mobil +353/87/4173450 bzw. +49/174 193 1214
Ryanair Sales & Marketing Manager Deutschland

Pressestelle Deutschland, +49 (0)69 75 61 99 08

Edelman Deutschland

RyanairDE@edelman.com

www.ryanair.de